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VERBALE ASSEMBLEA 
 
Sabato 06/10/2012 alle ore 10:00 presso i locali della Scuola Secondaria G.D.Petteni di 
Redona si è riunito il Comitato dei Genitori dell'Istituto Comprensivo per deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 

1. Aggiornamento Comitato Genitori  
2. Progetto mensa 2012/2013 
3. Progetto musica 2012/2013 
4. Progetto Libri insieme e Libri rinati  
5. Progetto Piedibus 
6. Progetto scacchi 
7. Delucidazioni contributo volontario 
8. Varie ed eventuali  
9.  

1 – Aggiornamento Comitato Genitori 
 
Per ciascuno progetto il comitato ha individuato alcuni genitori di riferimento che vengono 
sempre coordinati dal Presidente e dal Vicepresidente del comitato direttivo  
 
Presidente del comitato: Tiziana Comi – presidente.coge@gmail.com 
Vice presidente: Ingrith Gamba – vicepresidente.coge@gmail.com 
Segretario: Gianpaolo Ronzoni – segretario.coge@gmail.com 
 
Sono presenti 22 genitori di ragazzi iscritti alle 3 scuole (Infanzia, Primaria, Media) 
dell'Istituto comprensivo; in particolare genitori di ragazzi iscritti alle prime classi di 
ciascuna delle 3 scuole curiosi di conoscere le attività del comitato, mentre purtroppo 
all'assemblea sono presenti pochissimi rappresentanti di classe eletti lo scorso anno.  
 
A questo proposito si fa ancora una volta presente che è importante riuscire a coinvolgere 
il maggior numero di genitori possibile se si vuole garantire continuità nei progetti  
intrapresi; in particolare nella situazione attuale nel direttivo del comitato non sono presenti 
genitori di alunni della scuola dell'infanzia e per questo motivo è stato richiesto alla scuola 
che alla prossima riunione con i genitori possano partecipare anche la Presidente e/o la 
Vicepresidente del comitato. 
 
2 – Progetto mensa 
 
Il progetto mensa, attivo nella scuola media, è considerato dal comitato un servizio quasi 
necessario per consentire il regolare svolgimento delle lezioni per le sezioni a settimana 
corta; quest'anno gli iscritti nei 3 giorni di rientro sono ben 56 e ci si avvale di 3 educatori  
della cooperativa L'Impronta di Seriate. 
 
Nei 2 giorni senza rientro gli iscritti sono attualmente una ventina supportati da un solo 
educatore; alla Presidente sono pervenute, a progetto già partito, altre 5/6 richieste di 
adesione al servizio per questi due giorni, ma affinché il rapporto costo/persona rimanga 
conveniente per tutti gli iscritti serve raggiungere, entro la fine del mese di Ottobre, una 
quota minima di 12 ragazzi. 
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3 – Progetto musica 
 
Questo progetto piuttosto articolato, attivo sia per i ragazzi della scuola elementare che 
per i ragazzi della scuola media, è organizzato in collaborazione con l'associazione Gli  
Armonici e si suddivide in 3 differenti attività: 

 30 lezioni individuali di vari strumenti (chitarra, clarinetto, pianoforte e batteria) che 
si tengono presso i locali della scuola media nei pomeriggi feriali dalle 14:00 alle 
17:30; 

 il progetto musica d'insieme che si terrà a partire dal mese di Febbraio 2013 il 
martedì pomeriggio dalle 16:30 alle 17:30 ed è aperto a tutti coloro che già 
frequentano le lezioni individuali, ma anche a chiunque volesse partecipare; 

 si vorrebbe realizzare con i ragazzi della scuola elementare un coro; gli  incontri si  
terrebbero presso la scuola primaria il mercoledì pomeriggio, ma al momento il 
numero di iscritti (5) non è sufficiente a far partire il progetto (minimo 12); per 
cercare di coinvolgere altri ragazzi si sta pensando di organizzare presso la scuola 
un'esibizione di un altro coro di ragazzi. Allo stesso tempo, su sollecitazione di 
alcuni genitori presenti, si potrebbe valutare di modificare il giorno previsto per gli  
incontri visto che il mercoledì molti ragazzi tornano a casa prima perché non 
frequentano il pomeriggio oppure anticipare l'orario subito al termine dell'orario 
scolastico mattutino. 

 
Sempre a proposito di musicalità, viene avanzata la richiesta da parte di alcuni genitori di 
ragazzi dell'infanzia di esplorare la possibilità di avviare un progetto anche per loro, 
ovviamente in una forma adatta alla loro età; la Presidente del comitato proverà a sentire 
la disponibilità dell'attuale associazione che già segue i ragazzi più grandi. 
 
4 – Progetto libri insieme e libri rinati 
 
Il progetto libri insieme è un progetto attivo da alcuni anni sulla scuola media che consente 
a tutti i genitori, tramite una convenzione con la libreria Il libraccio, di prenotare e ricevere 
tutti i libri di testo direttamente presso la sede della scuola (in specifiche giornate 
prefissate) ottenendo uno sconto sul prezzo di copertina, evitando il disagio di andar per 
librerie e contribuendo allo stesso tempo al Fondo di Solidarietà dell’ Istituto. 
 
Purtroppo quest'anno, probabilmente a causa del fatto che oramai molti supermercati  
offrono un servizio simile con sconti più vantaggiosi, le adesioni sono state solo 38 contro 
le 65 dell'anno precedente. 
 
Anche il progetto libri rinati, che tramite la donazione da parte delle famiglie dei libri usati  
dismessi consente al comitato di metterli  a disposizione di altri studenti ad una cifra 
simbolica, ha risentito di un significativo calo di entrate perché molti libri di testo delle 
vecchie classi terze non sono più in dotazione delle nuove classi. 
 
Pertanto nel complesso il progetto ha raccolto quest'anno meno di 300€. 
 
Un genitore offre la propria disponibilità a fornire numerosi libri in lingua francese; la 
Presidente del comitato si fa carico di segnalare tale opportunità alla professoressa di tale 
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materia. 
 
Grazie al progetto cedole librarie, valido per i libri di testo della scuola elementare, negli  
anni passati è stato possibile raccogliere cospicue somme di denaro con cui di anno in 
anno, con la collaborazione delle insegnanti, si è provveduto ad ampliare la dotazione 
della biblioteca interna della scuola. Da quest'anno, per tutti  i ragazzi residenti  nel comune 
di Bergamo, il comune ha provveduto in prima persona a garantire il servizio mentre il 
comitato genitori si è “limitato” ad aiutare i ragazzi non residenti, pertanto è venuta meno 
l'opportunità di cui sopra 
 
In prospettiva si potrebbe pensare di chiedere ai genitori dei ragazzi di partecipare a 
rinnovare la dotazione della biblioteca, ma anzitutto il direttivo ha ritenuto indispensabile 
fare il punto con la scuola sulla reale situazione attuale ed è emerso che i locali  
dovrebbero essere spostati in altra sede e quindi il progetto è al momento bloccato da 
difficoltà burocratiche di non facile né rapida soluzione 
 
5 – Progetto Piedibus 
 
Purtroppo il progetto, che riguarda la possibilità per i ragazzi della scuola elementare di 
raggiungere a piedi l'istituto accompagnati da alcuni genitori  “autisti” responsabili, è 
carente di un figura di riferimento tanto che quest'anno le linea gialla è stata al momento 
soppressa per mancanza di genitori disponibili a svolgere il suddetto ruolo di autista 
 
Anche il sondaggio organizzato dalla Presidente del comitato tra tutti  i genitori della scuola  
per cercare di capire quanti ragazzi intendano aderire al servizio/progetto non ha dato gli  
esiti sperati 
 
Sarebbe veramente un peccato che questo progetto perdesse di partecipazione visto che 
tra l'altro è fortemente patrocinato dal Comune di Bergamo e si invitano pertanto ancora 
una volta i genitori a farsi avanti per aiutare il comitato direttivo 
 
6 – Progetto Scacchi 
 
Alcuni genitori  hanno chiesto chiarimenti riguardo all'insegnamento del gioco degli scacchi 
ai ragazzi delle elementari; si ricorda che tale progetto, seppur condiviso e sovvenzionato 
nella scelta dal Comitato Genitori, è organizzato direttamente dalla scuola all'interno 
dell'orario curriculare in collaborazione con il circolo scacchistico Excelsior e si rivolge in 
particolare ai ragazzi delle classi terze e quarte 
 
7 – Delucidazioni contributo volontario 
 
Per quanto riguarda la circolare inviata settimana scorsa dall'istituto per la raccolta del 
denaro necessario alla copertura assicurativa dei ragazzi (6€) ed un “fantomatico” 
contributo di 1€ si sottolinea come la disordinata stesura del testo abbia generato  
confusione in molti genitori che hanno erroneamente interpretato tale contributo aggiuntivo 
come quello ben più cospicuo di norma dato in maniera volontaria a sostegno dei progetti  
che il Consiglio di Istituto pianifica di anno in anno. Il Dirigente di Istituto, contattato al 
riguardo dal direttivo del Comitato Genitori, ha spiegato che il contributo di 1€ è in realtà 
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ad esclusiva copertura del costo necessario alla predisposizione del tagliando 
identificativo di ciascun ragazzo da utilizzare in occasione delle uscite scolastiche. Ci si 
auspica che questo “pasticcio” non comprometta o addirittura renda impossibile la futura 
raccolta del reale contributo volontario da parte dei genitori.  
 
8 – Varie ed eventuali 
 
Si ricorda che il Comitato Genitori è un'associazione non registrata e pertanto, pur avendo 
la possibilità di gestire dei fondi ed emettere ricevute, non può aprire un c/c e pertanto per 
tutti  quei progetti  che comportano il pagamento di denaro da parte delle famiglie (in 
particolare progetto mensa e progetto musica) sono presenti delle difficoltà organizzative. 
D'altro canto i costi  di registrazione, quantificabili in circa 350€, potrebbero risultare mal 
spesi se l'anno prossimo l'Istituto Petteni, come ventilato nei mesi scorsi, non dovesse più 
esistere, quantomeno con la stessa denominazione, e di conseguenza anche lo statuto del 
comitato genitori andrebbe modificato dovendo affrontare nuovamente la spesa.  
 
Viene avanzato da alcuni genitori presenti di rivalutare la possibilità di organizzare 
l'acquisto cumulativo del materiale di cancelleria per ottenere degli sconti sul prezzo di 
acquisto; a tale scopo sarà innanzitutto determinante coinvolgere direttamente gli  
insegnanti affinché mettano a disposizione la lista del materiale necessario alla fine 
dell'anno scolastico (in occasione ad esempio della consegna delle pagelle) anziché al 
rientro a scuola. Non si nasconde comunque fin da subito la problematica di coniugare gli  
interessi di tante famiglie nel trovare il gusto rapporto qualità/prezzo dei materiali  
acquistati, e che bisognerà inoltre tenere conto dei differenti gusti  estetici dei ragazzi, 
soprattutto a partire da una certa età. 
 
Si approfitta dell'occasione per ricordare che nel corso del mese di Ottobre nelle varie 
scuole dell'istituto verranno svolte le assemblee per le elezioni dei vari rappresentanti di 
classe; terminata questa procedura verrà pianificato un incontro con il nuovo dirigente 
dell'istituto (Prof. Alessio Masserini) che ha espresso la volontà di presentarsi. Inoltre, 
presumibilmente verso la metà del mese di Novembre, sarà organizzato un nuovo incontro 
del comitato genitori per il rinnovo del direttivo del comitato stesso (si possono candidare 
tutti i genitori eletti rappresentanti di classe). 
 
Nel mese di Novembre di quest'anno si rinnova inoltre il Consiglio di Istituto a cui 
partecipano, tra gli altri, anche 8 genitori eletti da tutti i genitori del plesso.  
 
 
 
Alle ore 12:30 termina l'assemblea  


